



Agrupación Municipal de León

Marzo 2013

El PSOE destaca que sin transportes modernos poco futuro queda para nuestra economía

- 1. El Grupo de Trabajo de la Agrupación Local se constituyó la pasada semana y se reunirá mensualmente**
- 2. "El Equipo de Gobierno ha sido incapaz de mostrar cualquier iniciativa de desarrollo económico"**

El PSOE de León ha constituido esta semana, en la Agrupación Municipal del PSOE, el Grupo de Trabajo de Transportes, Comunicaciones e Industria, dentro de la Secretaría de Desarrollo Económico, que celebrará sus reuniones mensualmente, abierto tanto a militantes como a simpatizantes interesados en estos temas.

En su primera reunión este Grupo de Trabajo ha abordado las repercusiones de la supresión y paralización de las inversiones en infraestructuras, fundamentalmente en el ámbito ferroviario, impulsadas por los Gobiernos de José Luis Rodríguez Zapatero y que pudieran incentivar la llegada tanto de turismo como de nuevos agentes económicos, considerando que la paralización y retrasos de estas inversiones están empezzando a lastrar nuestra economía de una forma cada vez más acusada, que se está reflejando en un mayor incremento de la tasa de desempleo en nuestra ciudad que en el resto del país.

También ha sido objeto de análisis la polémica creada por la opacidad de las subvenciones otorgadas a Ryanair por la Junta de Castilla y León a través de la empresa pública SOTUR, y que además de desvelar la clara apuesta que la Junta, a pesar de sus declaraciones, hace por el aeropuerto de Valladolid, en detrimento del resto de los de nuestra Comunidad, estas subvenciones no sólo suponen una discriminación para unos viajeros sobre otros, en función del aeropuerto desde el que se vuela, sino lo que es mucho más grave es la distorsión que se ha venido produciendo en los estudios de viabilidad de cada aeropuerto, al desconocerse para su elaboración el verdadero coste de las subvenciones concedidas y haberse realizado, en muchos casos, sólo en función del coste pagado por el usuario, lo que



Agrupación Municipal de León

ocasiona una importante falta de rigor en los informes trasladados a la ciudadanía, que de esta forma no puede formarse una opinión bien fundamentada sobre la verdadera rentabilidad de cada aeropuerto.

En cuanto a la actividad industrial se ha remarcado la total falta de compromiso de la Junta de Castilla y León, cuyas decisiones no sólo demuestran una total falta de apoyo al sector industrial leonés, sino que están suponiendo el desmantelamiento de instalaciones que podrían atraer en el futuro a nuevas empresas, decisiones como son la enajenación del CEEI y la falta de consignación presupuestaria de la Junta en este ejercicio para inversiones en el Parque Tecnológico de León.

La conclusión final ha sido que sin unos medios de transportes modernos, cuyo coste para los usuarios no se vea distorsionado por subvenciones opacas, que permitan la llegada tanto de turismo como de nuevos agentes económicos, y sin un apoyo decidido a las actividades industriales, a través de la puesta a disposición de unas instalaciones adecuadas, que puedan favorecer el asentamiento de nuevas empresas, poca esperanza queda para nuestro futuro económico y más teniendo en cuenta la total pasividad de nuestro actual equipo de gobierno municipal, que hasta el momento ha sido incapaz de presentar a la ciudadanía leonesa ningún proyecto, plan o estrategia tendente al crecimiento económico de nuestra ciudad.